



Vente de porte-clés terminée

publié le 18/12/2017

La vente de porte-clés s'est terminée la semaine dernière et a permis un bénéfice de 147€ au FSE qui pourra aider au financement des voyages en Allemagne, Italie et Espagne cette année.

Nous tenons à remercier l'ensemble des élèves et personnels pour leur participation à cette "opération flash" qui a été une réussite !

L'équipe du FSE vous souhaite également de BONNES FÊTES DE FIN D'ANNÉE !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.